



Llaven Abarca y Eduardo Ramírez ratifican compromiso para seguir haciendo historia a favor del pueblo de México

El diputado federal Jorge Llaven Abarca acompañado de su esposa y presidenta del Voluntariado “Siempre al lado de la gente”, Lupita Gómez Casanova, recibió la visita del coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación en Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, en la Casa de Enlace Legislativo, donde intercambiaron ideas y opiniones para construir un gran proyecto para Chiapas y México de la mano de la precandidata Claudia Sheinbaum Pardo. En este marco, Llaven Abarca destacó que las y los chiapanecos estamos del lado correcto de la historia y señaló que en unidad se logrará el segundo piso del proyecto de transformación, que favorece a los que menos tienen.

<https://nvinoticiaschiapas.com/chiapas/21/11/2023/80997/>